



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/6

23/05/2019

1139

**AUTOR/A:** MAESTRO MOLINER, Roser (GCUP-EC-GC)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar que, por parte del Instituto del Patrimonio Cultural de España, del Ministerio de Cultura y Deporte, no está programada ninguna previsión de actuación con cargo a los Presupuestos Generales del Estado para el año 2018 prorrogados en el conjunto histórico-industrial de Sagunto (Valencia).

Por otro lado, sobre la puesta en valor del conjunto histórico-industrial de la citada ciudad, se destaca que Sagunto quedó finalista en 2017 en la octava edición de los premios EDEN (*European Destinations of Excellence*), cofinanciados por la Comisión Europea, bajo el lema “Turismo Cultural”.

El objetivo del Proyecto EDEN es atraer la atención sobre el valor y la diversidad de los destinos europeos, y dar a conocer aquellos destinos emergentes en los que se están desarrollando iniciativas de turismo sostenible (económica, social y medioambientalmente).

En cada convocatoria, cada país participante elige a un destino ganador y hasta cuatro finalistas. Todos ellos pasan a formar parte de la “Red de destinos EDEN”, que permite el intercambio de buenas prácticas entre los destinos y acciones de promoción y marketing internacional. En la actualidad, forman parte de la red 350 destinos (20 españoles) de 27 países diferentes de la Unión Europea.

En este sentido, se destaca que el Instituto de Turismo de España (TURESPAÑA), del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, promociona el turismo industrial a través de su página web (<https://www.spain.info/es/resultadosBusqueda/resultadosBusqueda.html?l=es&q=turismo+industrial&buscar=Buscar&s=relevance&bg=true>).



Además, cabe indicar que, para ayudar a impulsar el turismo industrial, se creó la norma UNE-ISO 13810, que sirve como herramienta de gestión específica para el sector de turismo industrial, donde se recogen los diferentes requisitos para poder llegar a la calificación de la Q de Calidad.

Madrid, 03 de julio de 2019